



ホーム

NETGEEKについて

ネイティブアドについて

カテゴリー

採用情報

お問い合わせ



IT・テクノロジー 0

## 【衝撃】SeesaaブログがGoogleからペナルティを食らって全ブログが検索結果から消滅

Share this post

腹BLACK

2015年9月18日

Rate this (1 Vote)



iOS9のコンテンツブロッカーで広告が消えるとIT界隈が盛り上がっている

頃、ひっそりとSeesaaブログ（シーサー株式会社）がGoogleにペナルティを受けて全滅した。

異変が起きたのは9/17の夕方からだ。突然Seesaaブログのサイト名、記事名で検索しても一件もヒットしなくなってしまった。

 Kou@千葉の自由人  
@seikouknowhow

seesaa、昨日の夕方あたりからYもGもドメインごと吹っ飛んでる。復旧するのか？？

11:13 - 2015年9月18日

 はち  
@ha\_chi\_

ほんとだ？！ 検索結果からseesaaブログ全般が消えてる…

14:20 - 2015年9月18日

 王連  
@seo\_ou

seesaa 落とすとか許せん・・・  
シーサーさんはあの某八幡宮の近くに本社あるんだよね。

2	お気に入り
---	-------

17:45 - 2015年9月18日

24時間経っても一向に回復する気配はなく、Twitterでは異変に気づいたSeesaaブログユーザー達が続々と悲鳴を上げ始めた。Googleに検索アルゴリズムの提供を受けているYahooでももちろんペナルティは反映されるので、GoogleとYahooが検索シェア9割を超える日本ではこれは死活問題。

▼一日の閲覧が14PVにまで激減したという声も聞かれた。

プロガー付利意雷布亜@タイのホテル  
@freelifer1 フォロー

Retweeted のんべえ (@0822kiseki):

seesaaブログまじだわ。実はseesaaブログで月間6万PVもってるのですが。。。本日のアクセスです。 fb.me/3rTjllea1

2015年9月18日 金曜日

セッション	ユーザー	ページビュー数
12	11	14

ページ/セッション	平均セッション時間	直帰率
1.17	00:00:20	83.33%

新規セッション率
58.33%

大手ブログサービスの検索ペナルティといえばかつてFC2が盛大にGoogleから怒りの鉄拳を食らったことがあり、検索で大変不利になったと多くのアフィリエイターたちが嘆いていた。なお、検索ペナルティはドメイン単位で課されるため、独自ドメインを使っている方には影響はない。

そして注目すべきはここから。なんとGoogleがタイミングよく9/18にこんな記事を投稿したのだ。「違反を繰り返すサイトについて」。

**Google ウェブマスター向け公式ブログ**

Google フレンドリーなサイト制作・運営に関するウェブマスター向け公式情報

## ウェブマスター向けガイドライン違反を繰り返すサイトについて

Posted: 2015年9月18日金曜日

G+1 18 | [Twitter](#) | [Facebook](#)

Google では、検索結果の品質を守るために、品質に関するウェブマスター向けガイドラインを設定し、それに違反するサイトに対して、その掲載順位を下げる、あるいは検索結果から削除するなどの、自動及び手動による対策を施しています。あなたのサイトに手動による対策が施されている場合、その対策を解除するには、Search Console 内の [手動による対策] ページからその理由や適用範囲を確認し、それを参考にして違反箇所を削除した上で再審査リクエストを Google に送信します。これにより、数多くのウェブマスターが手動による対策を解除されています。

しかし、手動による対策が解除された後すぐに、その原因となった施策を再度サイトに施す、という例が最近になってしましばしば確認されています。例えば、サイトからの不自然なリンクを理由として手動対策を受けたウェブマスターが、一旦該リンクを `nofollow` として再審査リクエストを送り、成功後に再審査が終わった後、すぐに `nofollow` を取り外す、といったようなことです。そういう形でウェブマスター向けガイドライン違反を繰り返しているサイトは、再審査リクエストにおいて通常よりも厳しく審査する可能性があります。特に、悪意を持ってガイドライン違反を繰り返している場合、手動による対策において、更に厳しい対処を取る場合があります。

こうした事態を防ぐためにも、ウェブマスターのみなさまには、品質に関するウェブマスター向けガイドラインの違反を行わないこと、そして意図的な違反の繰り返しをしないことを強くお勧めいたします。サーチ クオリティ チームは、今後とも、ユーザーを守るために、検索結果からのスパムの排除に全力で取り組んでまいります。

Posted by: Google サーチ クオリティ チーム

記事によると、不正リンクに`nofollow`を入れて再審査を受け、手動ペナルティが外れた後に再度`nofollow`を外して検索順位アップを狙う悪質な行為がみられるとのこと。Googleはそのような行為に対して通常よりも厳しい措置を取ることがあると警告している。

これは推測の域を出ないが、おそらくGoogleサーチクオリティチームはSeesaaがSEO対策でつけた被リンクに怒ったのではないだろうか。



Seesaaユーザーとしてはウェブマスターツールには何の連絡も来ていないので為す術はない。これを機に独自ドメインを取得するのがベストなのではないだろうか。仮に今後検索が復活したとしても検索順位が不利になっている可能性は否めない。

▼この記事が面白かったらいいね！

▼この記事をシェアする

▼netgeekをフォローして最新情報を受け取る  
[@netgeek\\_0915さんをフォロー](#)

▼netgeekカテゴリー別facebookページ